

甲賀広域行政組合議会

令和7年第1回臨時会 1月16日

議案第3号
甲賀広域行政組合職員の給与に
関する条例の一部を改正する条例
の制定について

● 消防職員数を204人から228人に増員

臨時会において、条例改正4件、
補正予算1件が提案され、それぞ
れ全員賛成で可決しました。

湖南市長改選に伴い、松浦加代
子氏が組合管理者に就任されま
した。また、議員欠員に伴う選挙
で、新たに湖南市議会から永田誠
治氏が当選し就任されました。



関する条例の一部を改正する条例
の制定について

議案第4号
甲賀広域行政組合会計年度任用職
員の給与及び費用弁償に関する条
例の一部を改正する条例

議案第5号

令和6年度 甲賀広域行政組合一
般会計補正予算（第3号）

既定の歳入歳出予算の総額から歳
入歳出それぞれ2409万6千円
を減額し、歳入歳出予算の総額を
歳入歳出それぞれ 35億4158
万9千円とする。

議案第1号
刑法等の一部を改正する法律の
施行に伴う関係条例の整理等に
関する条例の制定について

甲賀広域行政組合職員定数条例
の一部を改正する条例の制定につ
いて

● 消防職員数を204人から228人に増員

より開かれた議会へ!! 委員長・両部会長、 大いに語る

西村慧広報広聴委員

長、西田忠広聴部会長、
中島裕介広報部会長が

この1年を語りました。

西村 次の時代に向か
う甲賀市議会として、
議会改革の一環として
も、本期から始動した
「広報広聴機能」の基礎
作りが最も重要なある
と考えます。

今任期の最終年度に當
たる年だからこそ、「広
報・広聴ビジョン」を形
づくり「戦略的な推進に向けた基
本的な体制」を整えたいと思いま
す。広報では、SNS等の手法を
実効的に活用、また、広聴では、
市民の皆さんとの意見等を議会とし
て収集し、行政施策に反映するこ
とのサイクルづくりに注力したい
ですね。

中島 広報部会としては、任期一
年となりSNS活用にも取り組ん
でいきたいと思います。議会活動
の事後報告として紙媒体の『議会
だより』にプラスして、議会をも
っと市民に向けて

発信するため、S
NSでの事前告知
等の導入を検討し
ていきたいたいと思
います。今後、委員
長と共に「広報・
広聴ビジョン」の
体制整備に取り組
んでいきます。



左から、中島裕介、西村慧、西田忠

西田 広聴部会と
しては、任期残り
で「広報・広聴ビ
ジョン」を確立す
ると同時に並行
で幅広い世代の市民の声をまん
べんなく集める仕組みを実践した
いと考えています。とある先進議
会では「一般懇談会」「団体懇談会」
「高校生懇談会」といった3本建て
て世代を超えた声を集めています。
た。当市議会でもこれに準じた仕
組みの確立が必要を感じていま
す。